
Функционирование органов местного самоуправления в городе

Москве в условиях нестабильной экономической ситуации.

(отчет Председателя муниципального Собрания-руководителя

муниципального образования Гагаринское в городе Москве)

Уважаемые коллеги, гости, друзья!

Подошла пора очередного годового отчета. Ушедший 2009 год был не

простым годом, однако, в целом, итоги деятельности органов местного

самоуправления нашего внутригородского муниципального образования можно

считать вполне удовлетворительными. Но вначале я напомню нашим жителям

как устроена структура органов местного самоуправления во внутригородском

муниципальном образовании Гагаринское в городе Москве:

 Муниципальное Собрание, состоящее из 12 депутатов, избранных от

4 избирательных округов, нашего района и являющееся

представительным органом местного самоуправления

 Руководитель муниципального образования, являющийся

одновременно Председателем муниципального Собрания

внутригородского муниципального образования Гагаринское.

 Муниципалитет, являющийся исполнительно-распорядительным

органом местного самоуправления, ведущий текущую повседневную

работу, возглавляемый руководителем муниципалитета.

Полномочия органов местного самоуправления четко определены

действующим законодательством. Вопросы, которые отнесены к компетенции

муниципального образования, также жестко регламентированы законами

Российской Федерации и законами г. Москвы.

Необходимо напомнить жителям нашего района, что полномочия органов

местного самоуправления, а также вопросы, отнесенные к их ведению в городе

Москве существенно отличаются от других регионов, даже от Санкт-

Петербурга, где органы местного самоуправления так же имеют особый статус.

Перечень вопросов, подлежащих рассмотрению, значительно ограничен. Это
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связано с особым положением Москвы и спецификой столичного города, что

необходимо и крайне важно учитывать при разговоре о деятельности как

непосредственно депутатов муниципального Собрания, так и всей структуры

органов местного самоуправления в нашем муниципальном образовании.

Несколько слов о тех вопросах, которые отнесены к компетенции

муниципального образования в городе Москве:

1. комплекс вопросов, связанных с местным бюджетом (его

утверждение, контроль за его исполнением, отчеты, положения и

т.д.).

2. владение и установление порядка владения, пользование и

распоряжение муниципальным имуществом.

3. принятие решений о разрешении вступления в брак лиц,

достигших 16 лет.

4. установление местных праздников и организация местных

праздничных и иных зрелищных мероприятий, развитие местных

традиций и обрядов.

5. проведение мероприятий по военно-патриотическому воспитанию

на территории муниципального образования.

6. регистрация трудовых договоров, заключаемых

индивидуальными предпринимателями с работниками.

7. регистрация уставов территориального общественного

самоуправления

8. учреждение почетных званий, грамот, дипломов и знаков

муниципального образования

9. информирование жителей о деятельности органов местного

самоуправления

10.распространение экологической информации, полученной от

государственных органов
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11.сохранение, использование и популяризация объектов

культурного наследия местного значения, находящихся в

собственности муниципального образования

12.рассмотрение жалоб потребителей, консультирование по

вопросам защиты прав потребителей (однако, это тот вопрос,

который фактически, в скором времени, законодателями, скорее

всего, будет изъят из данного списка, в силу малых возможностей

местного самоуправления).

Вот собственно не хитрый перечень вопросов отнесенных местному

самоуправлению в городе Москве.

Ряд вопросов таких как,

 опека и попечительство

 работа с несовершеннолетними (комиссия по делам несовершенно

летних и защите их прав)

 досуг, физкультура и спорт

являются переданными государственными полномочиями. Это означает, что

муниципалитет ведет текущую работу по этим вопросам под строгим контролем,

государственных органов, которые вправе в любой момент вмешаться в эту

работу, в случае, если на нашем уровне, уровне местного самоуправления

делается что-то не верно.

Кроме того, муниципальное образование совместно с государственными

уполномоченными органами власти принимает участие в:

 проведении мероприятий по государственному экологическому

контролю

 осуществлении контроля за охраной, содержанием и использованием

особо охраняемых природных территорий расположенных в

муниципальном образовании

 ежегодном персональном учете детей, подлежащих обучению в

образовательных учреждениях
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 организации работы общественных пунктов охраны порядка и их

советов

 работе призывной комиссии

 организации и проведении городских праздничных и зрелищных

мероприятий

 организационном обеспечении проведения выборов.

 пропаганде знаний в области пожарной безопасности.

 проведении публичных слушаний по вопросам градостроительства

Очень важно подчеркнуть, что в этих вопросах органы местного

самоуправления не принимают решений, а всего лишь участвуют, другими

словами помогают государственным уполномоченным органам власти

проводить соответствующую работу и выполняют решения принятые

последними.

Следующая группа вопросов это согласования вносимых управой

Гагаринского района в префектуру Юго-Западного административного округа

предложений:

 о предоставлении земельных участков для стоянок

автотранспорта

 о схеме размещения нестационарных объектов мелкорозничной

сети

 по вопросам целевого назначения нежилых помещений,

расположенных в жилых домах.

Эти три позиции, пожалуй, одни из самых значимых в работе

Муниципального Собрания и наиболее заметны для нашей повседневной жизни.

Муниципальное образование также содействует:

 созданию и деятельности различных форм территориального

общественного самоуправления

 осуществлению государственного экологического мониторинга

 осуществлению добровольного экологического мониторинга на

территории муниципального образования
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Кроме того, муниципальное образование может вносить предложения в

уполномоченные органы исполнительной власти города Москвы:

 по созданию и размещению постов государственного экологического

мониторинга

 к проектам градостроительного плана территории района и округа.

 к проектам городских целевых программ

 об образовании и упразднении особо охраняемых природных

территорий

 к проектам планировки жилых территорий планируемой

реконструкции,

 к проектам реновации сложившейся застройки

 к проектам межевания жилых территорий сохраняемой

сложившейся застройки

 к проектам планировки озеленения территорий общего пользования

(садов и парков)

 по созданию условий для развития на территории муниципального

образования физической культуры и массового спорта

 по организации и изменению маршрутов, режима работы остановок

наземного городского пассажирского транспорта

 по повышению эффективности охраны общественного порядка на

территории муниципального образования

 по благоустройству территории муниципального образования

 в Комиссию по монументальному искусству по возведению на

территории муниципального образования произведений

монументально-декоративного искусства.

Хочу обратить ваше внимание, что вносить предложения не означает, что

они будут приняты или моментально исполнены, в тоже время законодатель дал

возможность органам местного самоуправления привлекать внимание

исполнительной власти к ряду вопросов жизни территории и, безусловно, по
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большинству направлений Муниципальное Собрание воспользовалось своим

правом.

Далее несколько основных цифр.

Муниципальное Собрание проработало в 2009 году 10 месяцев. 2 летних

месяца (июль, август), согласно регламента, заседаний не проводилось.

Первое заседание в 2009 году состоялось 30 января, последнее в ушедшем

году – 23 декабря. Состоялось 15 заседаний. Как и в прошлом 2008 году,

заседания проводились, как правило, два раза в месяц, что говорит о высокой

интенсивности работы депутатов и их высокой ответственности перед жителями

муниципального образования Гагаринское, особенно учитывая тот факт, что все

депутаты работают на общественных началах, то есть, не получают зарплаты за

свою работу.

За рассматриваемый период не было сорвано ни одного заседания. В тоже

время нельзя не отметить что, к сожалению, ряд депутатов пропустили

значительное количество заседаний, что вряд ли можно считать нормальным

явлением. Абсолютный лидер по пропуску заседаний депутат Ширковская А.О.,

из 15 состоявшихся заседаний она пропустила 14 (почти 94%). Более 50%

заседаний пропустил также депутат Аксенов А.В. – пропущено 9 заседаний

(60%). С учетом того, что именно на заседаниях происходит выработка позиции

депутатского корпуса, политики в нашем муниципальном образовании и, в

конечном счете, принятие решений, как Председатель Собрания считаю такое

количество пропусков недопустимым. Полагаю, что избиратели должны дать

оценку такой работе своих избранников. В тоже время следует отметить, что

депутаты – Журавлев Г.В., Миронов К.В, Селихова Р.Н., Чирков М.А.

отработали этот год не пропустив ни одного заседания, за что хотелось бы

сказать им большое спасибо. Полагаю было бы правильным таблицу

посещаемости заседаний Муниципального Собрания опубликовать на сайте

муниципального образования.

В 2009 году за 10 месяцев работы Муниципальное Собрание рассмотрело

115 вопросов, было принято 111 решений (коэффициент положительного
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рассмотрения 96.5%). Для сравнения в прошлом 2008 году Муниципальное

Собрание рассмотрело 108 вопросов и приняло 101 решение (коэффициент

положительного рассмотрения 93.5%). Приведенный коэффициент

положительного рассмотрения показывает степень предварительной проработки

решений и согласованности депутатского корпуса. В этой связи, рост

коэффициента положительного рассмотрения является, бесспорно,

положительным фактом.

Из 115 вопросов 82 были подготовлены депутатами, что составляет 71,3% и

33 проекта подготовлены муниципалитетом или 28,7%. Это говорит о том, что

ключевая роль в нормотворчестве за отчетный период, как и 2008 году,

пришлась на долю депутатского корпуса.

Далее приведу данные, кто из депутатов и сколько внес проектов решений,

сколько из них было принято и отклонено Собранием:

Абалкина И.Л. – всего внесено 1, принято 1, отклонено 0; Аксенов А.В. – 0/

0 / 0; Журавлев Г.В. 3/ 3/ 0; Измайлов А.А. 3/ 3/ 0; Кобринский А.Л. – 62/ 60/ 2;

Кондрашева А.Г. 11/ 11/ 0; Миронов К.В. 7/ 7/ 0; Монахов Д.Л. – 3/ 3/ 0;

Орлова Е.В. 4/ 4/ 0; Селихова Р.Н. 3/ 3/ 0; Чирков М.А. 0/ 0/ 0; Ширковская А.О.

0/ 0/ 0; Муниципалитет в лице своего руководителя внес 33 проекта из них 30

приобрело форму решений Муниципального Собрания и 3 было отклонено

депутатами, что лишний раз показывает, идет конструктивная работа и поиск

оптимальных решений.

Депутатами было направлено в различные инстанции 166 писем и

обращений, из них 101 Кобринским А.Л..

Муниципальное Собрание за отчетный период приняло 9 Положений

регламентирующих различные аспекты деятельности органов местного

самоуправления в ВМО Гагаринское и порядок решения вопросов отнесенных к

введению муниципального образования.

Как и говорилось в отчете за 2008 год о необходимости отдельной

публикации  в сборнике решений и нормативных актов муниципального

Собрания в 2009 году было подготовлено и выпущено две брошюры,
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содержащие все принятые решения за 2008 год и все Положения, принятые в

2008 году. Кроме того, все решения за 2008 и 2009 годы выставлены на сайте

Муниципального образования Гагаринское. В наступившем году планируется

выпустить аналогичные сборники с решениями и принятыми Положениями за

2009 год. Проведена большая работа по систематизации решений

Муниципального Собрания с 2003 года, в ближайшее время начнется работа по

их выставлению в Интернете, на сайте муниципального образования, завершить

её планируется к концу 2010 года.

Вопросам организации деятельности муниципального Собрания и

муниципалитета было посвящено 16 решений, т.е. 14% от общего числа

решений принятых за 2009 г. Следует обратить внимание, что за отчетный

период продолжились организационные изменения, начатые в 2008 году,

направленные на оптимизацию и придание большей динамичности работе

исполнительно-распорядительного органа нашего муниципального образования.

В 2009 году в практику работы депутатского корпуса было введено не

только заслушивание отчетов руководителя муниципалитета перед

Муниципальным Собранием, но и руководителей отделов и секторов

муниципалитета, а также руководителей муниципальных учреждений. В ходе

такой работы зачастую депутатами давалась жесткая нелицеприятная оценка

работы того или иного руководителя. Прямым следствием оценки депутатов

стала замена заведующего сектором досуговой, социально-воспитательной,

физкультурно-оздоровительной работы с населением по месту жительства.

Серьезные нарекания со стороны Муниципального Собрания вызвала также

работа орг.отдела муниципалитета, муниципального учреждения Досуговый

центр «Гагаринец», АНО «Клуб им. Джерри Рубина».

В 2009 году в результате серии решений Муниципалитет ВМО Гагаринское

первым и пока единственным в Москве перешел на работу с 8 утра, что вызвало

большое количество положительных отзывов жителей нашего ВМО.

Муниципальное Собрание воспользовалось правом предоставленному ему

законом и установило порядок, согласно которому, при приеме на работу на
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старшие должности в муниципалитет будет проводиться, и уже проводится

конкурс. Так же принято решение об обязательной аттестации муниципальных

служащих согласно российскому законодательству.

Надеюсь, что уже в текущем году мы увидим положительные результаты

проделанной серьезной и не простой работы муниципальным Собранием по

существенному улучшению работы нашего муниципалитета. Хочу подчеркнуть,

что многие нововведения в муниципалитете Гагаринский существует только у

нас и нигде более в Москве, но уже сегодня можно говорить о положительном

опыте внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе

Москве. Так же следует подчеркнуть, что все это стало возможным при тесной

совместной работе, направленной на достижение единой цели, руководителя

муниципалитета Галины Юрьевны Соболевой и депутатского корпуса.

Несколько слов о работе комиссий Муниципального Собрания.

В Муниципальном Собрании созданы 4 комиссии:

1. Бюджетная комиссия (председатель Кондрашева А.Г.)

2. Комиссия по социальному развитию и градостроительству

(председатель Журавлев Г.В.)

3. Комиссия по информационной политике и экомониторингу

(председатель Абалкина И.Л.)

4. Комиссия по исчислению стажа муниципальной службы

(председатель Измайлов А.А.)

Как и в прошлом году на долю комиссии под председательством Анны

Григорьевны Кондрашевой выпала самая большая и ответственная работа,

связанная с участием в подготовке нового бюджета, подготовке публичных

слушаний по бюджету и проверке хода исполнения бюджета 2009 года, а также

многие другие вопросы, связанные с бюджетом. Фактически ни один вопрос,

касающийся бюджетных проблем не рассматривался на заседаниях

Муниципального Собрания без предварительного его рассмотрения на

бюджетной комиссии, к работе в комиссии привлекались не только депутаты, но

и сотрудники муниципалитета.
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Комиссия под председательством Георгия Владимировича Журавлева

провела работу по проверке исполнения ряда решений Муниципального

Собрания, ей удалось вскрыть ненадлежащее исполнение решений. Итогом

явились письма в прокуратуру и государственные органы, некоторые нарушения

были исправлены. В частности, были убраны с улиц Гагаринского района

незаконно установленные объекты мелкорозничной торговли.

Комиссия под председательством Ирины Леонидовны Абалкиной за

отчетный период не провела ни одного заседания. В тоже время, сама Ирина

Леонидовна регулярно вела и продолжает вести экологическую рубрику в газете

«Ленинский проспект», которая вызывает большой интерес у жителей нашего

муниципального образования.

В прошедшем году была создана 4-ая комиссия под председательством

Андрея Алексеевича Измайлова по исчислению стажа муниципальной службы.

Её работа заключалась в контроле за соблюдением действующего

законодательства, связанного с муниципальной службой. Итогом её работы

явились несколько решений Муниципального Собрания по муниципальным

служащим и руководителю муниципалитета.

За отчетный период на приеме у депутатов побывало около 400 человек. К

сожалению, не все депутаты сдали свои годовые отчеты, поэтому цифра может

быть скорректирована в большую сторону.

Далее хотелось бы доложить о непосредственной работе, которая

проводилась органами местного самоуправления.

Бюджет 2009 года был выполнен в полном объеме. Отчет о выполнении

бюджета был представлен в установленном порядке. Сегодня завершаются

проверки КСП (контрольно счетной палаты). Напомню, что между

муниципальным образованием и КСП был заключен договор о систематических

проверках, это должно позволить избежать злоупотреблений и ошибок. Следует

отметить, что в условиях непростой экономической ситуации депутатами было

принято решение из средств свободного остатка бюджета 2008 года перечислить

в бюджет города Москвы 2.850.000 рублей. Перечисленные деньги пошли на
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закупку лекарственных средств для льготных категорий населения, тем самым

депутаты Муниципального Собрания оказали посильную помощь городу в

преодолении временных сложностей вызванных спадом 2009 года.

На 1.01.2010 года кадровый состав муниципалитета обновлен примерно на

63%, (покинули муниципалитет 11 человек, приступили к работе 14). Средний

возраст сотрудников муниципалитета сегодня составляет 37 лет.

В 2009 году работа Собрания приобрела более спокойный и

конструктивный характер. Работа велась гласно и максимально открыто.

Практически вся информация о работе, как Муниципального Собрания, так и

муниципалитета отражена на сайте муниципального образования.

Следует сказать, что в ушедшем году была проведена большая работа по

модернизации нашего сайта, которая продолжалась около 6 месяцев. Он был

полностью переделан, от смены концепции сайта до его программной

платформы (самой современной на сегодняшний день), что существенно

расширило фактические возможности сайта. Не смотря на то, что основные

работы выполнены, работа по наполнению сайта продолжается.

Серьёзным изменениям подверглась газета муниципального образования

«Ленинский Проспект» с сентября 2008 года она выходит в обновленном виде, в

2009 году, как и планировалась из 4 полосной она стала 8 полосной. Поступило

множество откликов жителей, которые положительно оценили произошедшие

перемены. Безусловно, газета стала более читаемой и спрос на неё у жителей

резко возрос. Сегодня стало обычной практикой, когда жители звонят или на

приемах жалуются, что газета не дошла до их квартир и им специально

приходиться приходить за газетой в муниципалитет или на Университетский д.5,

они требуют жёстче контролировать процесс доставки. Кроме того, в ушедшем

году наша газета стала лучшей в номинации за освещение спортивной жизни в

районе и стала победителем конкурса «Люди для людей 2009» за серию

социально значимых материалов, т.е. за лучшее в Москве освещение социальной

жизни района. Конкурс проводился Комитетом общественных связей города

Москвы, Союзом журналистов России и Центром «Социальное партнёрство». В
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этом большая заслуга и Муниципального Собрания. Большой популярностью

пользуются рубрики, которые ведут депутаты Селихова Раиса Николаевна и

Измайлов Андрей Алексеевич.

Принятое решение о проведении в феврале-апреле 2009 года конференции

собственников жилья с целью обсудить наиболее актуальные проблемы жизни

нашего муниципального образования с самым широким кругом

заинтересованных лиц было выполнено.

За отчетный период впервые в Москве было проведено две конференции

собственников жилья. Причем на второй конференции присутствовали

представители не только соседних районов ЮЗАО, но и представители районов

Западного административного округа. На конференцию приехали также

Председатель МГД Владимир Михайлович Платонов и руководитель

Управления культуры ЮЗАО Нина Николаевна Базарова.

Таким образом, в отчетный период, как и было, заявлено в самом начале

работы Муниципального Собрания, депутатский корпус неуклонно

придерживался принципа расширения основы местного самоуправления и

вовлечения, как можно большего количества жителей в процесс обсуждения и

выработки предложений по улучшению жизни в муниципальном образовании

Гагаринское.

Пожалуй, одним из важнейших событий ушедшего года явились публичные

слушания по Генплану и Правилам землепользования и застройки. В рамках

рассмотрения проекта актуализированного Генерального плана развития города

Москвы на период до 2025 года Муниципальное Собрание направило в

городскую комиссию по вопросам градостроительства, землепользования и

застройки при Правительстве Москвы предложения по развитию территории

внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе Москве.

Принятое решение за номером 22/4 от 24.06.2009 содержало 10 четких и

конкретных предложений. В дополнение к этому решению Председателем

Муниципального Собрания Александром Львовичем Кобринским было

направлено письмо Председателю Москомархитектуры Александру
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Викторовичу Кузьмину содержащее 8 дополнительных предложений по

актуализированному Генплану и 3дополнительных предложения к Правилам

землепользования и застройки. Эти два документа полностью вобрали в себя все

идеи и замечания, которые в августе выскажут жители в ходе публичных

слушаний и в сентябре входе встречи жителей с руководством стройкомплекса

города Москвы во главе с Владимиром Иосифовичем Ресиным. Практически все

предложения, высказанные в обращениях Муниципального Собрания были

приняты.

Следует отметить, что в предыдущем годовом отчете шла речь о том, что у

депутатов Муниципального Собрания есть возможность влиять на принятие

решений по вопросам строительства и в ушедшем году они воспользовались

своим правом на основе предоставленных законом возможностей, высказав

свою позицию и доведя её до сведения Правительства Москвы.

В тоже время, депутаты Муниципального Собрания продолжили оказывать

содействие как жильцам дома по адресу Вавилова 48, так и префекту ЮЗАО

Алексею Валентиновичу Челышеву и главе Управы Гагаринского района

Андрею Евгеньевичу Твердохлебову в их работе по остановке строительства по

указанному выше адресу. Следует сказать, что благодаря исполнительной власти

города Москвы процесс строительства пока остановлен. Активное участие в

решении проблемы принял также Председатель Московской городской Думы

Владимир Михайлович Платонов. Будем надеяться, что на месте

предполагаемого строительства появится спортивная площадка либо сквер. Этот

случай можно рассмотреть как пример длительного положительного

взаимодействия всех заинтересованных сторон, где депутаты так же высказали

свою позицию, и она была услышана.

По прежнему серьёзной темой остается проблема застройки на площади у

метро Университет в наступившем году следует продолжить работу,

направленную на продвижение идеи необходимости сноса уже возведенного там

«сооружения».
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Что касается строительства физкультурно-оздоровительного комплекса на

территории внутригородского муниципального образования Гагаринское, то

представляется, что необходимость его строительства понята государственной

властью города Москвы. В ушедшем году предварительно была согласована

площадка для его возведения, а поддержка этой идеи со стороны Председателя

Московской городской Думы В.М. Платонова позволяет надеяться, что в скором

времени начнутся работы по его проектированию.

В июле 2009 года Председатель Муниципального Собрания–руководитель

внутригородского муниципального образования А.Л. Кобринский выступал на

заседании Правительства Москвы в ходе обсуждения проекта закона "О

гарантиях осуществления полномочий депутата муниципального Собрания,

руководителя внутригородского муниципального образования в городе Москве"

в ряду прочих предложений была высказана мысль, что будущий закон должен

содержать нормы гарантирующие избирателю, что выбранный им депутат будет

добросовестно исполнять свои обязанности.

Важной задачей является повышение уровня качества проводимых

праздничных мероприятий на территории нашего муниципального образования.

Совершенно неприемлемой является ситуация, когда низкопробные

представления проходят в самом центре нашей столицы, когда, имея досуговые

муниципальные учреждения, мы практически не видим их воспитанников на

наших праздниках, с одной стороны, а с другой разбросанность по многим

дворам приводит к тому, что распыляются и без того не большие средства, а

жителям не интересно принимать участие в таких праздниках. Рассмотрев эти

вопросы на Муниципальном Собрании, депутаты предложили комплекс мер:

1. Сокращено количество местных праздников с 11 до 6, что позволит

увеличить бюджет мероприятий;

2. Создан Координационный Совет по организации праздников на

территории ВМО Гагаринское;

3. Руководителям муниципальных учреждений и АНО «Клуб имени

Джерри Рубена» предложено перестроить работу, и во время местных
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праздников демонстрировать нашим жителям успехи своих

воспитанников.

4. На каждый праздник будет выбираться две площадки в разных концах

района, на которых и будут сосредоточены праздничные

мероприятия.

5. Муниципалитету активнее привлекать жителей к организации

праздников.

6. Предложить Муниципалитету и Управе Гагаринского района

улучшить координацию действий, особенно в части назначения

времени проведения праздничных мероприятий.

7. Впервые в Москве вводится система, когда один из местных

праздников будет посвящен значимому событию года.

Выражаем надежду, что предложения депутатов, ряд из которых

закреплены в решениях Муниципального Собрания, позволят привлечь больше

жителей на праздники, проводимые в наших дворах и повысить их уровень. Это

сложная задача, но мы ею занимаемся и будем заниматься.

Большое внимание было уделено развитию чисто русского национального

вида спорта – городки. Ещё в первый год работы депутаты пришли к выводу о

необходимости развития древней национальной спортивной игры. Сегодня

можно с гордостью сказать, что команды ВМО Гагаринское более чем достойно

выступали на соревнованиях различного уровня, занимая 1-3 места. С целью

дальнейшего развития этого игрового вида спорта, в текущем году следовало бы

приложить усилия по созданию нескольких городошных площадок на

территории муниципального образования Гагаринское.

Говоря о спорте, нельзя с гордостью не отметить, что только в нашем

муниципальном образовании внутренний чемпионат по футболу идет на

протяжении четырех месяцев (в других районах в лучшем случае пару недель).

Результат не замедлил сказаться – наша команда заняла первое место в городе

Москве в играх на призы клуба «Кожаный мяч» в рамках Московской городской

Спартакиады «Московский двор – спортивный двор».
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За отчетный период удалось запустить работу Совета молодых семей

созданного при Муниципальном Собрании в 2008 году. Это едва ли не

единственный Совет подобного рода, функционирующий в Москве. Его

создание ещё один шаг по расширению основы местного самоуправления. В

ряду дел, над которыми работали члены Совета – содействие в решении

жилищной проблемы семьи, где мать и ребенок имеет инвалидность, а также

организация досуга для молодых и многодетных семей.

Несколько слов о работе Молодежной палаты.

Молодежной палатой проводилась значительная работа в истекшем году.

Ребятами:

 проведен мониторинг состояния спортивных площадок и нежилых

помещений переданных внутригородскому муниципальному

образованию в соответствии с законом города Москвы от 25.10.2006 г.

№53 и постановлением Правительства Москвы от 31.10.2006 г. №864-

ПП. Результаты были доложены муниципальному Собранию;

 осуществлялся мониторинг по проверки решения муниципального

Собрания Гагаринское от 10.09.08 г. № 8/2, на предмет выявления

несоблюдения решения муниципального Собрания, в соответствии с

ФЗ №294-ФЗ от 19.12.2008 «О защите прав юридических лиц и

индивидуальных предпринимателей при осуществлении

государственного контроля (надзора) и муниципального контроля».

 проводился контроль (Ночной рейд) исполнения в городе Москве

Федерального закона от 29 декабря 2006 г. № 244-ФЗ «О

государственном регулировании деятельности по организации и

проведению азартных игр и о внесении изменений в некоторые

законодательные акты Российской Федерации».

 подготовлен проект «Экологический веломаршрут», рассмотренный и

поддержанный Муниципальным Собранием;

Молодежная палата принимала участие в различных городских и

всероссийских конкурсах и фестивалях, встречах, выставках, форумах.

http://www.rospotrebnadzor.ru/files/documents/zakon/2279.doc
http://www.rospotrebnadzor.ru/files/documents/zakon/2279.doc
http://www.rospotrebnadzor.ru/files/documents/zakon/2279.doc
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Председатель Молодежной палаты депутат Муниципального Собрания Миронов

Кирилл Владимирович.

Ещё одним важным мероприятием стало завершение первого и начало

второго «Фестиваля детского и юношеского творчества молодых жителей

внутригородского муниципального образования Гагаринское в городе Москве».

Основную тяжесть организации и контроля за проведением Фестиваля взял на

себя заместитель председателя Муниципального Собрания Дмитрий Львович

Монахов. Фестиваль прошел успешно. К сожалению, нам не удалось до конца

выполнить обязательства перед лауреатами I Фестиваля в ушедшем году.

Надеюсь в наступившем, 2010 году, нам удастся исправить эту ситуацию. В

тоже время II Фестиваль несколько расширил возрастные границы, причем в

неожиданную сторону. К нему присоединились воспитанники детских садов.

Идея высказанная, Председателем Муниципального Собрания о

необходимости возрождения Клубов интернациональной дружбы в школах

района нашла своё развитие. При активном участии депутата Елены

Владиславовны Орловой состоялся фестиваль дружбы, в котором приняли

участие воспитанники школы №26 – 1-3 классы и воспитанники детских садов

2042, 1661 (Академический район). АНО «Клубу имени Джерри Рубена»

поручено курировать этот вопрос.

Вопрос организации досуга пожилых также находится в поле постоянного

внимания депутатов, но пока серьёзных изменений в этом деле, к сожалению,

нет. Депутаты продолжат работу по решению этого вопроса.

Депутатским корпусом разработана «Акция Дорога» целью проведения

данной акции является повышение уровня безопасности детей и

предотвращения детского травматизма: у школ, детских садов, детской

поликлиники. Суть данной акции в следующем: на проезжих частях дорог

вблизи школ и детских садов на территории внутригородского муниципального

образования Гагаринское в городе Москве наносится специальная

предупреждающая разметка. Разметка предполагает нанесение на асфальтное

покрытие дороги знака «ДЕТИ» с двух сторон от входа в школу, детский сад или
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поликлинику и подписи под ним «Дети». Ориентировочный размер подписи и

знака - 2 метра. Запланированное время проведения акции весна 2010 года.

Хочу ещё раз обратить внимание, что, к сожалению, пока не удаётся

добиться исполнения решения Муниципального Собрания о согласовании мест

дислокации нестационарных объектов мелкорозничной торговли без права

продажи в них пива и другой слабоалкогольной продукции.

Пока не удалось решить вопросы:

 организации одностороннего движения в проезде от улицы Фотиевой

в сторону Московского городского Дворца детского (юношеского)

творчества у роддома.

 на отрезке между Ленинским проспектом и улицей Вавилова по улице

Академика Зелинского установить лежачие полицейские для

безопасного перехода улицы, что особенно актуально для детей,

которые ежедневно подвергаются опасности из-за припаркованных

вдоль улицы автомобилей.

Надеюсь, в скором времени и эти вопросы будут решены.

Муниципальное Собрание поддержало обращения Первого проректора по

учебной работе, председателя профкома, и.о. председателя студенческого

профкома Российского государственного Университета Нефти и Газа по

вопросам организации

1. гостевой парковки возле домов 65 63/2 по Ленинскому проспекту;

2. разворота перед Ломоносовским проспектом в сторону области;

3. безопасного перехода через Ленинский проспект рядом с

Университетом.

Несколько слов о работе муниципалитета по осуществлению переданных

государственных полномочий.

Опека и попечительство.

В комиссии по опеке попечительству работает 3 депутата муниципального

Собрания 3 сотрудника муниципалитета и 2 приглашенных специалиста.
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Возглавляет работу комиссии руководитель муниципалитета – Соболева Галина

Юрьевна. В 2009 году проведено 19 заседаний комиссии.

По состоянию на 1 января 2010 года на учете в органе опеки и

попечительства состоит 43 ребенка, находящихся под опекой

(попечительством). За 2009 год было выявлено 3 ребенка, оставшихся без

попечения родителей. Один из них передан под опеку, 1 возвращен отцу, 1

направлен к месту постоянного жительства.

За 2009 год в органе опеки и попечительства поставлены на учет 8 граждан

желающих быть усыновителями либо опекунами несовершеннолетних, из них 5

уже приняли детей на воспитание в свои семьи.

Подопечные дети регулярно обеспечиваются возможностью бесплатного

отдыха, в том числе на курортах Черноморского побережья, бесплатными

билетами на культурно-массовые мероприятия, праздники.

На учете в органе опеки и попечительства состоит 41 гражданин,

признанный судом недееспособным, находящийся под опекой и 1 гражданин, в

отношении которого установлено попечительство в форме патронажа.

Досуг и спорт

Для ведения досуговой и спортивной работы муниципальное образование

располагает 7 помещениями и 35 дворовыми спортивными площадками.

Физкультурно-оздоровительную и спортивную работу на территории ВМО

Гагаринское осуществляют:

 Муниципальное учреждение «Досуговый центр Гагаринец»

 Муниципальное учреждение «СЦ «Космос»

 АНО молодежный клуб им. Джерри Рубина

За 2009 год проведено 11 местных праздничных мероприятий, в которых

приняло участие свыше 5.000 чел. и 9 спортивно-праздничных мероприятий,

участниками, которых стали 1470 человек.

В 2009 году на территории ВМО Гагаринское проведено 142 районных

соревнования по основным видам спорта. В них участвовали 10186 человек из

них более 300 человек с ограниченными физическими возможностями.
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Команды муниципального образования Гагаринское принимали активное

участие в окружных и городских соревнованиях, где занимали призовые 1-е – 3-

ии места, всего более 30 побед. С командами работают 29 тренеров.

Кроме вышеуказанных учреждений в нашем муниципальном образовании

работают:

 Спортивно-технический клуб «СТК-60»

 Изостудия «Старая школа»

 Спортивный клуб «Спартак»

 Клуб свободного общения

 Театральная студия "Звёздный час"

Особое внимание стоит обратить на реализацию задачи популяризации

среди жителей района исконно русских видов спорта. В этом году акцент был

сделан на городошный спорт, покорный людям любого пола, возраста, уровня

физической подготовки. Первые успехи сборной команды района в нескольких

турах окружных соревнований на Кубок Префекта по городошному спорту, а

именно - призовые места, говорят сами за себя. В сборную команду,

защищавшую честь района на окружных состязаниях, вошли Председатель

муниципального Собрания - руководитель внутригородского муниципального

образования Гагаринское в городе Москве А.Л. Кобринский, руководитель

муниципалитета Г.Ю. Соболева, депутаты К.В. Миронов и М.А. Чирков,

сотрудники муниципалитета и управы, а также ученики школ района. Тренером

команды стал кандидат в мастера спорта К.В. Ахунов. Более того, в районной

газете "Ленинский проспект" были опубликованы правила игры в городки в

полном объеме, а также освещались успехи сборной команды в окружных

соревнованиях.

Ещё раз отметим и успехи сборной команды района по футболу в турнире

города Москвы на призы клуба "Кожаный мяч" в рамках спартакиады

"Московский двор - спортивный двор", занявшей 1 место в старшей возрастной

группе. Пожелаем нашим спортсменам побед в будущем году!
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В ряду серьезных и перспективных задач следует назвать задачу приведения

дворовых спортивных площадок в соответствие с нормативными требованиями,

для возможности проведения на них серьезных спортивных соревнований.

Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав

На 01.01.2010 года на учете состоит 10 несовершеннолетних детей и 10

неблагополучных семей.

В целях профилактики правонарушений несовершеннолетних Комиссией по

делам несовершеннолетних и защите их прав Гагаринского района, совместно с

отделением по делам несовершеннолетних органов внутренних дел по

Гагаринскому району, Председателями советов общественных пунктов охраны

правопорядка, Межрайонным центром «Дети улиц» был проведен рейд с целью

выявления случаев продажи алкогольной продукции несовершеннолетним детям

в торговых точках района, в ходе которого работникам торговых точек,

реализующих спиртосодержащую продукцию, были вручены обращения с

просьбой неукоснительно исполнять Федеральный закон № 11-ФЗ от

07.03.2005 г. «Об ограничениях розничной продажи и потребления (распития)

пива и напитков, изготавливаемых на его основе». В ходе проведения рейда

фактов продажи несовершеннолетним спиртосодержащей продукции выявлено

не было.

В 2009 г. совместно с Межрайонным Центром «Дети улиц», отделением

внутренних дел по Гагаринскому району было организовано и проведено в

школах Гагаринского района 10 лекций в 5-8 классах на антинаркотические и

антикриминальные темы, о моральных ценностях и об асоциальном поведении, а

также организован урок безопасности «Правила Пети Иванова» в 1 классе ГОУ

СОШ № 25, который был снят телевидением и показан по ТВЦ в программе

«Городское собрание».

С целью улучшения взаимодействия с учреждениями образования на

территории Гагаринского района сотрудники Комиссии по делам

несовершеннолетних и защите их прав принимают участие в заседаниях советов

по профилактике в школах района. В отчетном периоде сотрудники Комиссии
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по делам несовершеннолетних и защите их прав приняли участие в работе

совета по профилактике в 2–х школах (№ 25 и № 1266) для оказания

практической помощи в организации профилактической работы с

несовершеннолетними, состоящими на внутришкольном учете, а также приняли

участие в открытии выставки в ГОУ СОШ №192 «Осторожно, тюрьма!».

Сотрудниками Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав

Гагаринского района совместно с ОДН ОВД по Гагаринскому району, ОПОП в

период с 08.09 по 23.09.2009 года проведены рейды по школам района в рамках

просветительской акции, посвященной Всемирному дню борьбы с

табакокурением. В ходе рейдов было охвачено 14 школ района.

Представителями органов, входящих в систему профилактики, проведены

беседы с директорами и завучами по вопросу табакокурения в школах,

осматривались школьные туалеты, территории, прилегающие к школам, на

предмет выявления курящих учеников, составлялись протоколы по рейдам.

В ходе рейдов было установлено, что в ряде школ регулярно проводятся

антитабачные кампании (ГОУ СОШ № 192, № 26), на классных часах и уроках

ОБЖ учащимся разъясняют о вреде курения, для проведения профилактических

бесед привлекаются медицинские работники.  Во всех школах существует

правило, когда во время перемен учащихся не выпускают из здания школы без

письменного разрешения завуча либо классного руководителя.

В период 2009 года велась работа с медицинскими учреждениями на

предмет выявления семей, не выполняющих обязанности по охране здоровья и

обучения несовершеннолетних детей.

В отчетный период, как уже говорилось выше, депутатами Муниципального

Собрания регулярно заслушивались отчеты руководителей направлений по

осуществлению переданных государственных полномочий.

Следует также отметить, что руководитель муниципалитета – Соболева

Галина Юрьевна по должности является также председателем призывной

комиссии. Мы старались сделать все от нас зависящее, чтобы план призыва в

2009 году во ВМО Гагаринское выполнялся в полном объеме.
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В целях признания заслуг и в данном случае не только перед населением

ВМО Гагаринское, поощрения личной деятельности Муниципальное Собрание

приняло решение присвоить звание «Почетный житель внутригородского

муниципального образования Гагаринское в городе Москве» всем Героям

Советского Союза и Героям Социалистического Труда, а также кавалеру трех

Орденов трудовой Славы проживающим на территории нашего района:

 Бойченко Виктору Кузьмичу;
 Ефимову Мирону

Ефимовичу;
 Оловянникову Николаю

Ефимовичу;
 Чувину Николаю Ивановичу;
 Карданову Кубати

Локмановичу;
 Колошенко Василию

Петровичу;

 Марчуку Гурию Ивановичу;
 Мальцеву Иннокентию

Ивановичу;
 Кузину Михаилу Ильичу;
 Исаеву Георгию

Александровичу;
 Тихонову Анатолию

Сергеевичу;
 Трунову Юрию Вадимовичу.

О каждом из них был дан материал в газету «Ленинский проспект».

В заключение, хотел бы поблагодарить всех депутатов, руководителя

муниципалитета, сотрудников муниципалитета и редакции газеты «Ленинский

Проспект», за плодотворную работу на благо жителей ВМО Гагаринское.

Большую поддержку органам местного самоуправления ВМО Гагаринское

оказывала исполнительная власть, в первую очередь, в лице префекта ЮЗАО

Челышева Алексея Валентиновича и его заместителей, особенно Картышова

Александра Львовича и, конечно же, главы управы Твердохлебова Андрея

Евгеньевича, который к настоящему моменту перешел на другую работу. И в

этой связи слова признательности в адрес органов исполнительной власти и,

прежде всего, префектуры ЮЗАО и управы Гагаринского района за понимание и

поддержку оказанное в ходе работы Муниципального Собрания.

Я должен высказать слова уважения и благодарности в адрес Гагаринской

межрайонной прокуратуры и прокуратуры Юго-Западного округа.



24

Спасибо всем жителям, высказавшим свои предложения и замечания о

работе Собрания. Ждем ваших новых советов и идей по улучшению работы

органов местного самоуправления. Даже самые критические замечания мы

ценим и рады услышать. Важно ваше участие в деле развития местного

самоуправления в нашем любимом городе Москве.

Хочу добавить, что в ушедшем году муниципальное Собрание

неоднократно получало письменные благодарности от наших жителей за свою

работу. Мы также получили благодарность от Героев Советского Союза, что

является для нас большой ценностью и считаю это высокой оценкой нашей

работы.

Отдельно хочу высказать слова признательности депутатам нашего

Собрания от партии «Единая Россия» за поддержку и доверие, оказанное

Председателю муниципального Собрания-руководителю муниципального

образования. Уважаемые коллеги без Вашего активного участия в работе было

бы не возможно добиться существенных изменений, как в организации работы,

так и в самой работе Муниципального Собрания.

Большое спасибо всем! Работаем дальше...

Председатель муниципального Собрания-

руководитель муниципального образования

Гагаринское в городе Москве А.Л.Кобринский


